



التاريخ : 2020/5/31
المرجع : 188/ارت/2020

سعادة/ حمد العلي
رئيس إدارة شؤون الشركات المدرجة
سوق أبوظبي للأوراق المالية
ص.ب. 54500
أبوظبي - دولة الإمارات العربية المتحدة
فاكس: (02) 612-8787 / (02) 612-8852

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،،،

الموضوع: اجتماع مجلس إدارة مصرف أبو ظبي الإسلامي

Kindly be informed that Abu Dhabi Islamic Bank's Board of Directors was held on Sunday 31 May 2020 at 14:00 p.m and approved the resignation of ADIB's Chief Executive Officer, Mr. Mazin Manna ("The CEO") effective 31 May 2020.

يرجى التكرم بالإحاطة علماً بأن مجلس إدارة مصرف أبوظبي الإسلامي ش.م.ع قد انعقد بتاريخ 31 مايو 2020 في تمام الساعة 14:00 بعد الظهر و قرر قبول استقالة الرئيس التنفيذي/ مازن مناع اعتباراً من تاريخ 31 مايو 2020.

ADIB assures that appropriate succession plans are in place for Senior Management Positions and that ADIB is fully engaged in securing the CEO's successor within the briefest delays. In the interim, the Board has decided to appoint Mr. Sandeep Chouhan (Current Chief Operating Officer of ADIB) as Acting Chief Executive Officer with immediate effect, until further notice.

يؤكد مصرف أبو ظبي الإسلامي على وجود خطط تعاقب مناسبة لشغل مناصب الإدارة العليا، وأن المصرف يقوم حالياً بالعمل بشكل فعال على تأمين خلف للرئيس التنفيذي في غضون أقصر فترة ممكنة. وحتى ذلك الحين، قرر مجلس الإدارة تعيين السيد/ سانديب شوهان (الرئيس التنفيذي للعمليات الحالي لمصرف أبو ظبي الإسلامي) كرئيس تنفيذي بالإنابة، بشكل فوري و لك حتى إشعار آخر.

Thanking you for your kind support.

شاكرين ومقدرين لكم دعمكم وحسن تعاونكم.

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام والتقدير،،،

د. غيث مسمار
أمين سر مجلس الإدارة
المستشار القانوني العام
مصرف أبوظبي الإسلامي



No. 258106